

SEC inició una investigación por un corte de luz en Antofagasta

La suspensión del suministro eléctrico afectó a más de 47.000 clientes.

Redacción

Este martes la directora regional de la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC), Jessica Poblete, anunció el inicio de una investigación contra de CGE, empresa responsable del suministro de electricidad, a raíz del corte de luz que afectó el lunes a más de 47 mil clientes de la comuna de Antofagasta.

“Una vez ocurrido el corte de suministro eléctrico, la Superintendencia de Electricidad y Combustible estuvo



CGE afirmó que la responsable fue la empresa Transemel.

monitoreando la recuperación del servicio. Hemos iniciado una investigación para determinar las causas de dicha falla, y en caso de haber

responsabilidades de la empresa de transmisión propietaria de la instalación operada, la SEC podría iniciar procesos sancionatorios que

pueden terminar con multas para la empresa infractora”, dijo Poblete al sitio SoyAntofagasta.cl.

Por su parte, la empresa CGE dijo que el corte de luz no fue de su responsabilidad, sino que de la empresa Transemel.

A través de un comunicado, CGE explicó que la desconexión por fuerza mayor es “totalmente ajena a la responsabilidad de CGE”, la cual se realizó a las 19:15 horas, hasta la normalización del sistema de transmisión a las 21:12 horas de este lunes 17 de junio.